

# Le prince Andrew menacé pour la succession du trône

4.6.3.1

Le prince Andrew, duc d'York, est le deuxième fils de la reine Elizabeth II et du prince Philip. Né **Andrew Albert Christian Edward** le 19 février 1960, il a servi dans la Royal Navy avant de se consacrer à des engagements royaux et à des activités caritatives. Son rôle officiel a parfois été éclipsé par des controverses médiatiques, notamment des liens avec Jeffrey Epstein. En 2019, il s'est retiré de ses fonctions publiques en raison de la polémique entourant ses relations.



## Son amitié troublante avec Jeffrey Epstein

Les relations entre le prince Andrew et Jeffrey Epstein ont fait l'objet de nombreuses spéculations et débats. Andrew a rencontré Epstein pour la première fois dans les années 1990 et a maintenu une amitié qui a duré plusieurs années. Ils ont été photographiés ensemble à divers événements sociaux.



La polémique a éclaté en 2010 lorsque le prince Andrew a été critiqué pour son amitié persistante avec Epstein, qui avait déjà été **condamné pour des accusations liées à des activités sexuelles** avec des mineures. En 2011, le prince a annoncé qu'il se retirait de ses fonctions publiques en raison du scandale tout en maintenant qu'il n'avait pas connaissance des activités criminelles d'Epstein.

Cependant, les accusations contre Epstein ont été relancées en 2019 après son arrestation et sa mort en prison. **Virginia Roberts Giuffre**, l'une des victimes présumées d'Epstein, a affirmé avoir été forcée à avoir des relations sexuelles avec le prince Andrew, faits qu'il a catégoriquement niés. Les déclarations contradictoires et l'implication du prince dans cette affaire ont eu des répercussions significatives sur sa réputation et ont conduit à son retrait complet de ses engagements princiers afin de conserver l'intégrité et la réputation de la famille royale britannique. Il se consacre désormais à des activités caritatives et participe à des événements sociaux.



## Qu'en pense le peuple britannique ?

L'affaire avec Jeffrey Epstein a suscité de nombreuses critiques envers le prince Andrew. Certains Britanniques sont préoccupés par les liens entre le prince et Epstein, ainsi que par les accusations qui ont été portées. D'autres estiment que des enquêtes approfondies doivent être menées pour établir la vérité. L'opinion publique est divisée et il y a une attente de transparence et de responsabilité dans cette affaire.

Cependant, sa relation avec Epstein pourrait potentiellement avoir des répercussions sur la succession au trône :

- **Sur le plan personnel**, cela a entraîné une grande controverse et une remise en question de sa réputation ;
- **Sur le plan public**, cela a également affecté l'image de la famille royale britannique, suscitant des interrogations sur la transparence et l'intégrité de ses membres ;
- Cela a également eu un impact **sur les engagements officiels** du prince Andrew, avec des organisations et des associations qui ont pris leur distance.

A l'heure actuelle, cette affaire continue d'avoir des conséquences importantes et suscite beaucoup d'attention médiatique. Néanmoins, il est important de noter que la succession au trône est régie par des règles et des lois établies, et que toute modification nécessiterait une décision officielle. Pour l'instant, il n'y a pas eu de changements officiels dans l'ordre de succession en raison de cette affaire.



## Le flop du prince sur la chaîne BBC



L'interview du prince Andrew par la journaliste redoutée, Emily Maitlis, sur la BBC, le 16 novembre 2019, a été critiquée en raison des réponses considérées comme peu convaincantes concernant ses liens amicaux avec Jeffrey Epstein et les accusations d'inconduite sexuelle. L'opinion estime qu'il n'a pas réussi à dissiper les doutes et à montrer suffisamment d'empathie envers les victimes présumées.

Niant en bloc les accusations de violence sexuelle, le prince a tenu à souligner que le milliardaire américain lui avait ouvert des portes : « *Les personnes que j'ai rencontrées et les occasions que l'on m'a données d'apprendre, que ce soit par lui ou à cause de lui, ont été réellement très utiles* ». Lors de cette interview, le prince Andrew a montré une certaine incohérence et une défense faible, esquivant certaines questions précises par un simple « *je ne me souviens pas* »... L'interview a finalement été perçue comme préjudiciable à son image et à celle de la famille royale britannique.

Rédigé par Yousra Massaoudi – Janvier 2024